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　一昨年度から検討して参りました，令和６年度導入の長袖体育着が遂に決定いた

しました！！両小学校５年生保護者様からのアンケート結果は，別紙「亀田西中　

学校新体育着の決定について（お知らせ）」に掲載いたしました!(^^)! ご協力いた

だきありがとうございました！導入までタイムラグはありますが，楽しみですね！！

　教育委員会より追加配当をいただき，保健室・ランチルームに無線アクセスポイ

ントを追加でつけていただきました！！教室→グラウンド・体育館・武道場→今回

の工事となり，校舎内外どこでもタブレットを使用できるようになりましたヽ(^o^)丿

是非，有意義に使用してほしいと思います！！無線アクセスポイント自体の納品が

遅れ，工事の工期が大幅に遅れてしまいました・・・３年生の皆さんごめんなさい

m(__)m

新長袖体育着決定しました！！

調理実習での様子です！！

どこでもWi-Fi繋がります！！

実際に着てみないとイメージが湧かないですが・・・

ズボンはシンプルに！亀田西中のグリーンのイ

メージはそのままに！

安価！！機能面でも優れてます！！


